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Как человеку каяться , если он  не может увидеть себя грешником , а если  получил
такую возможность - то не он себя таким сделал и нет в этом его  вины . Почему не
кается тот , кто все это сделал ?  Если человек исполнил закон ему не надо каяться, он
уже совершенный.  А  ты знаешь, что любое желание для себя это уже грех. Потому что 
противостоит закону любви.      Где любовь ничего не желает получить или  возжелать
для себя. Если человек не видит себя грешником тогда пусть  откроет закон и все сразу
увидит. И тогда пусть его исполнит и будит  свободный   от греха и от закона. Теперь
смотри, Авраам положил на  жертвенник самое дорогое что имел в своей жизни своего
сына, но Бог не  дал возможности совершить ему эту жертву, Потому что Бог увидел его
веру  и этой верой он стал другом и праведником Богу. Ты думаешь что только  Сын
пожертвовал собой ради нас ты в этом ошибаешься. Отец пожертвовал  самым дорогим
своим Сыном, потому что возлюбил всех нас. Ты можешь себе  представить силу его
любви к своему Сыну, мы даже не можем это понять,  потому что не имеем в себе и
грамма той бесконечной любви которая  исходит от него.  Сын исполнил его волю, а воля
его, это его жертва  Сыном ради нас и он ее исполнил. Это по поводу покаяться тому кто
все  это сделал. Когда человек познает его всеобъемлющую  любовь у него уже  нет
вопроса кому каяться ему или тому кто его сделал. Бог послал  человеку спасение, а он
отвергает его. И потом говорит посмотрите  кругом, что творится, а каком Боге может
быть речь. Не видя что творится  у него внутри. Полный мрак и беззаконие. Всех Благ.
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